

## Des êtres humains inconnus : LES URANIDES !

HAMBOURG, 4. — Les soucoupes volantes existent et représentent au moins dix pour cent des engins observés dans le ciel, a affirmé hier soir le professeur Hermann Oberth, spécialiste allemand des fusées et président d'honneur de la « Société allemande d'Aéronautique », au cours d'une conférence prononcée à Hambourg.

Le professeur Oberth a ajouté qu'il est possible à son avis, que ces engins contiennent des équipages de créatures semblables aux humains, et a proposé, pour désigner ces êtres inconnus, le terme « d'Uranides ». Les « Uranides », a poursuivi le savant allemand, sont probablement en avance de plusieurs milliers d'années sur notre époque.

Pour expliquer pourquoi aucune « soucoupe volante » ne s'est encore écrasée sur la terre, le professeur Oberth suggère que les pilotes ont peut-être une maîtrise parfaite de leurs machines et que, pour une raison qu'une intelligence humaine ne

peut imaginer, ils peuvent ne désirer aucun contact avec les créatures terrestres.

Envisageant une autre possibilité, le professeur Oberth a rappelé que les soucoupes observées pourraient être considérées comme un parfait perfectionnement des V-7, fusées allemandes de la fin de la guerre, dont plusieurs prototypes seraient tombés, d'après le savant, entre les mains des Russes en 1945.

## L'Assemblée Nationale va s'occuper des soucoupes volantes

Tandis que, de tous côtés (Deux-Sèvres, Côtes-du-Nord, Finistère, Nord, Indre) des personnes de très bonne foi déclarent avoir vu ces jours-ci dans le ciel ou à terre des soucoupes volantes et cigares, la présence de ces engins préoccupe les parlementaires.

Aujourd'hui, c'est M. Roctier, député de la Loire, qui fait part au secrétaire d'Etat à l'Air de l'émotion suscitée dans le public par les nombreux et divers témoignages concernant les « soucoupes volantes ».

## Soucoupes et cigares volants

### Pas de soucoupe volante près de Melun

MELUN, 4. — Les cantonniers qui avaient prétendu avoir aperçu une soucoupe volante, posée près de la route Coulonniers-Meaux, sont revenus sur leurs déclarations et avoué qu'ils avaient monté de toutes pièces leur histoire.

Ils seront probablement inculpés d'outrages à magistrat.

Cependant, les soucoupes volantes n'ont pas cessé de hanter le ciel et même la campagne, si l'on en croit les témoignages suivants :

Vie-sur-Oise, 4. — Plusieurs personnes ont affirmé avoir aperçu, se dirigeant vers le sud, un engin ayant la forme d'un cigare dégageant un léger panache de fumée.

Nevers, 4. — Un représentant d'une Compagnie d'Assurances de Clamecy déclare avoir vu un disque lumineux de couleur orange qui se déplaçait dans le ciel et qui, après avoir plusieurs fois changé d'altitude, a disparu à la verticale.

Breçay, 4. — Un employé du Centre d'Abatage, M. Angelo Girardeau, 55 ans, demeurant à Breçay-Chaussée (Deux-Sèvres), a déclaré avoir aperçu dimanche matin en se rendant à son travail, un engin circulaire près duquel se trouvait un être qui lui apparut comme vêtu d'une sorte de scaphandre. L'être en question se dirigea vers M. Girardeau qui, effrayé, s'enfuit. Peu après l'engin circulaire reparti à très grande vitesse.

Abbeville, 4. — Deux jeunes gens de Vron (Somme) ont dit avoir vu sur la Route Nationale, entre Crécy et Ligescourt, un engin curieux autour duquel rodait des individus de forme bizarre. Ils se rapprochèrent de l'engin, qui, disent-ils, ressemblait à une meule, mais il décolla.

Les deux jeunes gens ont conté leur aventure aux gendarmes.

Châteauroux, 4. — Mme veuve Janiki, demeurant au Bourg du Cellier, commune de Levent (Indre), a déclaré à la gendarmerie qu'elle avait aperçu dans le ciel un engin lumineux d'un diamètre d'environ 3 mètres et qui se trouvait à hauteur des bâtiments.

Mme Veuve Lacotte, habitant à environ 200 mètres de chez Mme Janiki, a déclaré avoir été témoin du même phénomène.

Châteauroux, 4. — Mme Baron, habitant Yatan (Indre) a déclaré avoir aperçu, samedi soir, une boule lumineuse dans le ciel.

Elle alerta son mari ainsi qu'une quinzaine de personnes de son voisinage qui toutes, ont vu évoluer, à une très haute altitude, l'engin de couleur jaune-vertâtre qui montait et descendait dans le ciel.

Saint-Brieuc, 4. — Plusieurs personnes ont affirmé avoir vu, à 800 ou 850 mètres d'elles, hier soir, vers 20 heures 45, un « cigare volant », à une altitude de 10 mètres environ. L'engin, ont-elles déclaré, pouvait avoir 15 mètres de longueur et s'éclairait par intermittences de lumière roses. Il se déplaçait sans bruit.

Brest, 4. — Mme Henry, cultivatrice à Guzenon (Finistère) a affirmé avoir aperçu, jeudi, puis vendredi, le soir à la même heure, dans le ciel, un engin cylindrique mouve qui se déplaçait sans bruit d'Ouest en Est.

Lille, 4. — M. Ansel Cornille, ouvrier agricole, a déclaré avoir aperçu samedi soir, à Comines, un engin ayant la forme d'un cigare, de 8 à 10 mètres de longueur sur 3 mètres de largeur, qui évoluait à une quarantaine de mètres de hauteur et dégageait une vive lumière blanche. Après avoir survolé la ville pendant quelques secondes, l'engin avait disparu dans le ciel.

Les déclarations de M. Cornille ont été confirmées par un automobiliste témoin de passage à Comines.